

Junta Directiva

Sección de Valvulopatías y Patología Aórtica

2024-2026



SOCIEDAD
ESPAÑOLA DE
CARDIOLOGÍA



Sección de
Valvulopatías
y Patología Aórtica

Retos y proyectos:

Las valvulopatías y las enfermedades de la aorta constituyen una parte fundamental de nuestra práctica clínica. Es vital que sigamos avanzando en su manejo y tratamiento con un enfoque integral y actualizado.

Para ello, uno de nuestros principales objetivos será garantizar que los miembros de la Sección se mantengan a la vanguardia en las últimas técnicas y directrices para el manejo de estas patologías, potenciando un programa de formación continuada que incluya talleres, seminarios y reuniones científicas.

La investigación continuará siendo un pilar esencial de nuestras actividades, respaldando el desarrollo de nuevos proyectos científicos y promoviendo estudios multicéntricos, fundamentales para la generación de evidencia robusta que influya en la práctica diaria.

Reconociendo la complejidad de estas patologías, es clave fomentar un enfoque multidisciplinar en el manejo de los pacientes, fortaleciendo la colaboración con otras sociedades científicas, tanto nacionales como internacionales.



Ariana González Gómez
Presidenta



Vanessa Moñivas Palomero
Presidenta Electa



Fernando Carrasco Chinchilla
Vocal



Irene Méndez Santos
Vocal



Laura Galián Gay
Vocal